

GRÉSY-SUR-AIX

Le potager de la Fougère est opérationnel

Le projet des jardins partagés de la Fougère a vu son aboutissement avec la remise de l'espace de 220 m² entre les mains de la présidente Michèle Gay, au nom de tous les adhérents de l'association. Une belle réalisation qui a bénéficié de l'attention de chaque participant. Les élus ont eu la volonté de proposer aux Grésyliens habitant en appartement, et désireux de cultiver légumes et/ou fleurs, un lieu propice à la culture.

Un travail de concert, orchestré par Colette Pignier, première adjointe responsable de la commission sociale, aidée dans sa tâche par Corinne Mombeig, Juliette Part, secrétaire générale de la préfecture, a appuyé la demande d'aide financière du maire Florian Maitre dans le cadre des subventions accordées par l'État dans le Plan de relance 2021, volet agriculture. Le projet a pu bénéficier d'une



Pour officialiser le lancement des jardins partagés, les élus ont planté une petite haie d'arbustes (cassiss et groseilliers). Photo Le DL/C.M.

aide conséquente de 32 000 euros, sur un coût total de 86 000 euros. L'engagement de l'APEI par l'entremise de

MM. Rochas et Magagnin, respectivement président et directeur de l'APEI, à mettre à disposition un terrain bien exposé,

est à souligner, comme l'accord de l'agriculteur Martin-Cochet à céder l'exploitation des terres sur la parcelle, louée à l'APEI,

les services techniques de la commune sous l'égide de Lucas Gabrielli, responsable des espaces verts, et de Patrick Frison, adjoint aux travaux, pour la mise en valeur du terrain, la plantation de végétaux et de fruitiers, la préparation de parcelles individuelles et collectives, avec récupérateur d'eaux pluviales et silo de compostage, la mise en place d'un ensemble de cabanons pour le rangement d'outils personnels. De quoi en faire un lieu commun de repos convivial. L'horticulteur Burtin frères de Boncelin, ayant des serres sur la commune, a offert aux futurs jardiniers, de l'engrais bio pour enrichir leurs parcelles.

Tout est désormais opérationnel. Les utilisateurs sont satisfaits, conscients de ce que leur apporte l'aboutissement de ce projet.

Christine MAGNEN